

# Präsidentin gesucht



Anlässlich der Generalversammlung wurden einige Reichenburger Aktivturnerinnen mit Blumen beschenkt.

Bild zvg

## Die Aktivturnerinnen Reichenburg hielten kürzlich ihre Generalversammlung ab. Es war die letzte GV der Präsidentin.

*Reichenburg.* – Stefanie Müller begrüßte kürzlich 22 Teilnehmer zur insgesamt dritten, für sie aber letzten Generalversammlung der Aktivturnerinnen Reichenburg. Nach einem feinen Nachtessen und einer Diashow als Überleitung konnte die Generalversammlung beginnen.

Das Protokoll und die Riegenberichte wurden von der Versammlung mit Applaus genehmigt. Die Jahresrechnung des letzten Vereinsjahres fiel auf

der Ausgabenseite etwas höher aus als sonst. Dies hatte auch seine Gründe, war doch das 2013 ein Eidgenössisches Jahr, das heisst, die Startgelder für die Wettkämpfe fielen höher aus als sonst. Auch das neue Tenue trug zu diesem einmalig hohen Betrag bei. Im laufenden Jahr wird das Defizit vermutlich wieder geringer ausfallen. Die Kasse wurde angenommen und der Kassierin für die saubere Führung gedankt.

### Interessante Turnstunden

Austritte gab es keine, dafür konnten fünf Neueintritte vermeldet werden. Im Vorstand demissionierten die Präsidentin und die Aktuarin. Leider konnte für das Präsidentenamt keine

Nachfolgerin gefunden werden. Der Vorstand ist aber auf allen anderen Ämtern besetzt, sodass einer guten Führung nichts im Weg steht.

Das neue Jahr ist schon voll im Gang, bereits im Mai werden die Turnerinnen «dä schnällscht Rychäburgner» organisieren. Dieser Event ist eingebunden im Projekt «reichenburg bewegt», auch bekannt als Gemeindeduell.

Das Jahresprogramm ist gespickt mit interessanten Turnstunden mit Power Yoga, Zumba, Step und einem Indiacac-Turnier. Bilanzierend ist festzuhalten, dass der junge Verein gewachsen, stabilisiert und etabliert dasteht. Über 100 Kinder bilden das Fundament und sind die Zukunft des Vereins. (*eing*)